

# NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Katharina D'Souza, Pastoralassistentin in Neumünster

Donnerstag, 3. August 2023

---

Das, was viele in der Corona-Zeit am meisten vermisst haben, ist Gemeinschaft. Endlich ist diese Zeit vorbei. Endlich wieder Freunde treffen. Das macht für mich auch den Sommer aus. Egal ob auf einem Musikfestival, beim Familienurlaub am Strand, oder beim Weltjugendtag. Dort treffen sich katholische junge Menschen aus aller Welt und feiern gemeinsam ihren Glauben. Dieses Jahr findet er in Portugal statt.

Gemeinsame Erlebnisse schweißen zusammen und bleiben Erinnerungen, die in schlechten Zeiten Kraft geben, auch nach vielen Jahren oder Jahrzehnten. Erinnerungen können eine wichtige Kraftquelle sein.

Für mich ist so eine innere Kraftquelle aus der Erinnerung der Weltjugendtag. Vor zehn Jahren bin ich als freiwillige Helferin in Rio de Janeiro beim Weltjugendtag dabei gewesen. Es sind Erlebnisse und Freundschaften entstanden, die bis heute anhalten. Die Zeit und die Menschen damals haben mich bestärkt den Weg einzuschlagen, den ich in den letzten zehn Jahren gegangen bin. Heute schaue ich dankbar zurück. Ich spüre immer noch die Auswirkungen, die diese Begegnungen auf mich haben, bis heute, und ich fühle mich getragen durch die Gemeinschaft, in meinem Glauben und im Leben. Ich glaube, es ist wichtig, dass wir in regelmäßigen Abständen solche Momente erleben.